

There are no translations available.

Debido a la pandemia del COVID-19, la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil incorporará, de manera virtual, a su décimo sexta promoción de bachilleres del periodo lectivo 2020-2021.

Son 258 los nuevos bachilleres en las figuras profesionales de Ciencias (173), Informática (57), Contabilidad (28), quienes participarán de las ceremonias de incorporación que se desarrollarán los días 11 y 12 de marzo de 2021 a través de la plataforma Zoom; y la semana siguiente, con base en un cronograma establecido, el padre o madre y el alumno deben acudir a la Unidad educativa a recibir el título de bachiller.

La actividad mantendrá la misma solemnidad que los actos de incorporación presencial, contará con la presencia y saludo de las autoridades institucionales y posteriormente, se nombrará a cada graduado y la carrera a la que pertenece para recibir la respectiva felicitación por su esfuerzo y dedicación en su formación estudiantil.

Para acogerse a la educación virtual de sus 1413 estudiantes, la Unidad educativa José Domingo de Santistevan ajustó los programas de estudio e implementó normativas institucionales para el desarrollo de las actividades académicas, con el uso de plataformas digitales como WhatsApp, Edmodo, Zoom, Google Classroom y Canvas que no representaron costo adicional para los padres de familia.